

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 9 de Enero de 2016.

## Música de año nuevo con toque solidario

-

9 enero 2016 00:19

El enero musical se ha previsto claramente volcado a la música clásica. Empezó el día 2 con el concierto de Año Nuevo organizado por la Asociación Lírica Luis Mariano y que contó con la Orquesta Luis Mariano y el Ballet Compagnie Ly chore para celebrar la entrada en 2016. Esta misma tarde tendrá lugar la segunda cita de referencia, con la actuación de la Orquesta Taupadak, una agrupación sinfónica que componen cerca de sesenta músicos, la gran mayoría de ellos irundarras, que se reúnen con el ánimo de apoyar la iniciativa musical que la ONG local que les da nombre puso en marcha en Bolivia: una Escuela de Música para la población indígena que habita las selvas amazónicas en la región de El Beni. Su concierto arranca hoy a las 20.00 horas, con entradas a la venta por diez euros que se destinarán, íntegramente, al mencionado proyecto.

La última cita musical del programa de cultura municipal llega de la mano de la Banda de Música Ciudad de Irun. El día 24, los músicos de la Banda retoman su programación invernada en el auditorio del Centro Cultural Amaia con una nueva actuación que comenzará, como es habitual, a las doce del mediodía y con entrada gratuita.